

Was macht man eigentlich in der Schule?

Am Dienstag hatten 5 Abc-Schützen der Klasse 1/2g ihren ersten Schultag an der Doktor-Eisenbarth-Grundschule. Gemeinsam mit den Zweitklässlern wurde bereits in der ersten Schulwoche erarbeitet, was man in der Schule alles machen wird. Neben den Grundfertigkeiten Lesen, Schreiben und Rechnen gehören auch das Basteln, Musizieren sowie Ausflüge zum Schulalltag. Ganz nach dem Motto: „In die Schule geh ich gerne, weil ich hier viel Neues lerne!“ freuen wir uns auf viele großartige Unterrichtsstunden im Schuljahr 2021/22!

